

Avanzan PAN, PRI y PRD en Edomex

Pactan alianza, falta candidato

Confían líderes en encontrar un abanderado competitivo

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- Aunque anunciaron ayer que iniciarán pláticas para concretar una alianza rumbo a las elecciones de 2023 en el Estado de México, los dirigentes estatales del PRI, PAN y PRD descartaron que haya alguna decisión respecto de quién será el abanderado.

El dirigente del PAN en la entidad, Anuar Azar Figueroa, reiteró que Enrique

Vargas del Villar es una propuesta altamente competitiva, mientras que Eric Sevilla Montes de Oca, líder del PRI, pidió tranquilidad; aseguró que los partidos encontrarán al mejor candidato y recordó que en el tricolor hay varias manos levantadas.

No obstante, el pasado 20 de octubre, la priista Alejandra del Moral, quien se desempeñaba como Secretaria de Desarrollo Social en la entidad, fue anunciada por el como cabeza de la Coordinación por la Defensa del Estado de México, lo que le abre la puerta a la candidatura del PRI.

En su mensaje, Del Mo-

ral aseguró que junto con el su partido construirá un triunfo contundente, como en 2021, cuando ella dirigió al partido.

"El Estado de México no se va a detener, seguirá avanzando con firmeza y con valor hacia un destino de mucho mayor progreso para todas las familias mexiquenses", dijo entonces.

Sobre las encuestas, en las que aventaja Morena, los líderes partidistas no se mostraron preocupados, y aseguraron que es pronto para determinar un favorito, toda vez que las candidaturas no han sido definidas de manera formal.



Los dirigentes mexiquenses del PRI, Eric Sevilla; del PAN, Anuar Azar Figueroa, y del PRD, Agustín Barrera, anunciaron el inicio de las pláticas para conformar la coalición.

Se espera que entre el 14 de diciembre y el 14 de enero del 2023 los partidos soliciten al Instituto Electoral del Estado de México el registro de convenio de coalición para su resolución.

Agustín Barrera, delegado del PRD mexiquense, advirtió que para 2023 enfrentarán una elección en la que el Gobierno federal se volcará con recursos y operadores para beneficiar a su partido y

a su candidata a la gubernatura, Delfina Gómez.

En conferencia de prensa, Azar Figueroa anunció que iniciarán las pláticas para formalizar la coalición electoral, pues así lo ha demandado la sociedad.

"La sociedad civil organizada nos exige construir un polo opositor a Morena y sus aliados, estamos obligados a cumplir un proyecto político que genere mejores condi-

ciones de vida para las y los mexiquenses", señaló.

Sevilla agregó que las dirigencias nacionales expresaron voluntad para que las estatales completen la coalición.

"El trabajo que realizaremos no se quedará en apología política sólo para ganar una elección, su propósito será defender el proyecto de tranquilidad, de paz para las familias del Estado de México", dijo el priista.

PREVÉN IR JUNTOS POR LA GUBERNATURA, EN 2023

Retoma oposición pláticas para alianza en el Edomex

Acuerdo. Anuncian los tres partidos políticos inicio de acuerdos; estamos obligados a anteponer los intereses generales, coinciden los líderes

JORGE X. LÓPEZ

Los líderes del PAN, PRI y PRD en el Estado de México anunciaron el inicio formal de las pláticas para conformar una coalición electoral en busca de la gubernatura que se renovará en 2023, en esa entidad.

El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en el estado, Anuar Azar, expresó que después del pasado 13 de noviembre "creemos que la exigencia social que recogimos en la marcha del día domingo (pasado) es que los partidos políticos estamos obligados a anteponer el interés general y particularmente en el Edomex".

"El sector social independiente y la sociedad civil organizada nos exigen construir un polo opositor a Morena y sus aliados, estamos obligados a construir un proyecto político que genere mejores condiciones de vida para las y los mexiquenses", expresó el también diputado federal.

COALICIONES HAN SIDO EXITOSAS: PRI EDOMEX
El líder del Revolucionario Institucional (PRI) mexiquense, Erick Sevilla, precisó que iniciarán los trabajos en las mesas para definir la integración de la alianza y las reglas para la construcción de gobiernos de coalición. "Esta misma tarde (ayer) solicitaré autorización a nuestro Consejo Político Estatal para formalizar a partir de mañana estos esfuerzos. Añadió que pedirán al Instituto Electro-



UNIÓN. Los dirigentes del PAN, PRI y PRD mexiquenses aseguraron que comenzarán negociaciones de inmediato, para ir juntos en las elecciones del próximo año.

ral del Estado de México, entre el 14 de diciembre y el 14 de enero del año siguiente, el registro del convenio de coalición para su resolución.

Por su parte, el delegado político nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Agustín Barrera Soriano, comentó que enfrentarán en 2023 una elección de Estado en territorio mexiquense, en la cual se utilizarán todo tipo de recursos para apoyar a la candidata oficial.

"Llegar a una mesa de negociación para definir quien encabece la coalición en 2023, es un reto que exige madurez política y una gran responsabilidad con las próximas gene-

En el Edomex, las coaliciones electorales conformadas por nuestros institutos políticos han sido exitosas, en 2021 (...) ganamos en alianza 72 municipios y 37 diputados"

ERICK SEVILLA
Líder del PRI en Edomex

raciones", dijo el perredista.

Los líderes partidistas no adelantaron cómo ni cuál será el método de selección de la persona que tendrá la candidatura.



Conclidieron en expresar que "la 4T no ganará en el estado". TANIA CONTRERAS

PRI, PAN y PRD van por alianza en Edomex

Objetivo. Los dirigentes señalan que será un polo opositor frente a Morena, con miras a las elecciones de 2023 y 2024

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Ayer, los dirigentes estatales del PRI, PAN y PRD anunciaron que irán en coalición para las elecciones de 2023 en el Estado de México, con el fin de conformar un bloque opositor contra Morena, asegurando que en la entidad mexiquense la 4T no pasará.

En conferencia de prensa, los líderes de los tres partidos coincidieron en que esta alianza irá mucho más allá de los tiempos electorales, pues recientemente en la Legislatura Mexiquense se aprobaron los Gobiernos de Coa-

lición, apostando por un proyecto conjunto. Añadieron que será un polo opositor frente al Movimiento de Regeneración Nacional, con miras a los procesos electorales de 2023 y 2024, asegurando que Morena no ganará la gubernatura del Estado de México.

PAN

El presidente del consejo directivo del blanquiazul, Anuar Azar Figueroa, afirmó que los gobiernos de coalición permitirán tener dentro de un mismo modelo de gobierno pesos y contrapesos. Señaló que esta alianza será una alterna-

tiva diferente a lo que ha vivido el Estado de México, anteponiendo el interés general del estado, "con una amplia responsabilidad".

Indicó que esta coalición va de la mano con la conformación de un frente en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), comprometiendo a estos institutos a acompañar la Reforma Electoral.

PRI

Por su parte, el líder del tricolor, Eric Sevilla Montes de Oca, señaló que solicitará la autorización al Consejo Político para formalizar la conformación de

mesas de trabajo para la negociación de esta coalición.

Indicó que el PRI es un partido aliancista que ha impulsado coaliciones desde hace más de 17 años, ejemplo de ello es que en 2021 "ante un régimen que se creía invencible", en alianza se ganó en 72 municipios y 37 diputaciones, con una diferencia de 500 mil votos.

PRD

Por su parte, el delegado nacional del sol azteca en el estado, Agustín Barrera Soriano, reiteró que el Estado de México "será la entidad donde no gobernará Morena, se van a topa con pared porque los mexiquenses no queremos ocurrencias, no queremos más improvisaciones".

"Hay a quienes con el poder se les olvida su origen y se les olvidan las causas que nos dieron origen (...) en el Estado de México no somos ingenuos, en cualquier escenario sabemos perfectamente que enfrentaremos una elección de Estado, donde el Gobierno Federal se volcará con recursos y operadores y todo lo necesario para beneficiar a su partido y a quien ya sabemos que es su candidata. El Estado de México será la entidad donde no gobernará Morena", expuso

Candidata o candidato

Por su parte, Sevilla Montes de Oca reiteró que se encontrará el mejor mecanismo para la decisión, "el PRI tiene reglas claras, tiempos, momentos, estatutos, que respeta al pie de la letra e independientemente de las aspiraciones debemos generar acuerdos que permitan tener una candidatura fortalecida".

De acuerdo con el calendario electoral, dado a conocer por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) será del 14 de diciembre de 2022 al 14 de enero de 2023 cuando se deba presentar la solicitud de registro del convenio de candidatura común, mientras que del 19 de diciembre de 2022 al 19 de enero de 2023 se deberá realizar el registro del convenio de candidatura común. ■

PRI, PAN Y PRD

Construirán un polo opositor para el 2023

VIOLETA HUERTA

Líderes de los tres partidos políticos anunciaron que iniciarán pláticas formales para concretar una alianza

Con la advertencia de que en el Estado de México, Morena y la Cuarta Transformación no pasarán, los dirigentes mexiquenses del PAN, PRI y PRD, Anuar Azar, Eric Sevilla y Agustín Barrera, respectivamente, anunciaron el inicio de pláticas formales para buscar acuerdos que deriven en una alianza para la elección a la gubernatura del Estado de México, en 2023.

En conferencia de prensa, los líderes políticos señalaron que buscan construir un polo opositor, además rechazaron que la posible coalición implique renunciar a

sus principios, y tanto el tricolor como el sol azteca aseguraron que irán juntos, resolverán sus conflictos internos y sumarán a Ana Lilia Herrera en el PRI y a Cristian Campuzano en el PRD.

Los tres líderes minimizaron las encuestas que señalan a Morena en primer lugar. En la conferencia de prensa comentaron que existe confianza en el compromiso público de las coordinaciones de no acompañar la reforma electoral, propuesta por Morena, y rechazaron que la entidad mexiquense pueda entregarse.

Anuar Azar hizo un llamado al dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda, a unirse a ellos y anunció

que inician de manera formal las pláticas para conformar una coalición electoral rumbo al 2023, pues la exigencia social y lo que recogieron en la marcha del domingo es que están obligados a anteponer el interés general.

La sociedad civil, dijo, les exige construir un polo opositor a Morena que genere mejores condiciones de vida para los mexiquenses e ir con los mejores programas y políticas públicas, así como ofrecer una alternativa diferente.

Por su parte, Eric Sevilla Montes de Oca señaló que los trabajos iniciarán hoy mismo a través de las dirigencias estatales, y, en el PRI, esta tarde solicitará autorización para ir juntos, pues creen que sumando esfuerzos es posible atender los problemas y en la entidad las coaliciones han sido exitosas, como lo demost-

El tricolor y el sol azteca aseguraron que sumarán a Ana Lilia Herrera en el PRI y a Cristian Campuzano en el PRD.

DANIEL CAMACHO



Anuar Azar, Eric Sevilla y Agustín Barrera, reunidos.

ron en el año 2021.

Agustín Barrera Soriano comentó que un requisito para lograr la coalición fue tener la reforma de gobiernos de coalición y aseguró que su partido nunca ha cambiado, mientras a otros con el poder se les olvida su origen.

La sociedad, dijo, les ha dejado claro que esperan que las oposiciones construyan una agenda común y el fin de la no violencia y de los feminicidios.

ARRANCAN CON MESAS DE NEGOCIACIONES

Es oficial: PRI, PAN y PRD irán en alianza en 2023

Los dirigentes estatales de los tres partidos reconocieron que aún no han definido el método de selección del o la candidata

GERARDO GARCÍA

A partir de este viernes los partidos del PRI, PAN y PRD iniciarán con las negociaciones para concretar la alianza a la gubernatura bajo la figura de gobiernos de coalición; además de establecer el mecanismo para ungir a su candidato con el que buscarán derrotar a su adversario político en común, Morena.

Los dirigentes del tricolor, Eric Sevilla Montes de Oca; del blanquiazul, Anuar Azar Figueroa; y del sol azteca, Agustín Barrera Soriano, han destinado equipos técnicos y jurídicos para encontrar un acuerdo entre el 14 de diciembre y 14 de enero, cuando deberán registrar la coalición ante el árbitro electoral.

Los tres admitieron que fue un aliciente la marcha del 13 de noviembre y el anuncio del voto en contra de la reforma en contra del INE, por lo que buscarán construir un polo de oposición y evitar que Morena gobierne el Estado de México.

Además, que deberán encontrar el mecanismo para ungir a quien será su abanderado, pues reconocieron que en el PAN la opción es Enrique Vargas del Villar; en el

PRD, Omar Ortega Álvarez y en el PRI, se tiene a más de uno entre ellos Alejandra del Moral Vela.

Mesa política

El dirigente estatal del PAN, Anuar Azar Figueroa, insistió que los tres partidos deben construir un polo opositor en contra de Morena, quien a partir de sus gobiernos los hizo entrar en reflexión profunda al ser históricamente rivales.

Aseguró que antepondrán el interés de los ciudadanos, luego de que a nivel nacional el PRI al apoyar la reforma de la Guardia Nacional (GN), puso en crisis la alianza, pero ahora hacen un replanteamiento y reivindicación.

Su homólogo del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, reiteró que la coalición que han conformado ha sido exitosa y el compromiso es transitar a los gobiernos de coalición. Por ello, de manera inmediata solicitará que pueda iniciar las pláticas aliancistas.

Llamó a la tranquilidad a los tres partidos, pues en su momento encontrarán el mejor mecanismo para elegir a la candidatura que los representará en las urnas. Reconoció que en su partido hay más de uno, entre ellos, Alejandra del Moral Vela

Finalmente, el delegado político nacional del PRD, Agustín Barrera Soriano, recordó que condicionaron pasar de una alianza electoral a un gubernamental y negó que sea una vulgar distribución de los espacios.

Denunció que no son ingenuos y enfrentarán una elección de estado, donde el gobierno federal se volcará a favor de Morena y su eventual candidata, Delfina Gómez Álvarez, pero se toparán con pared y no ganarán.

Encuestas

Eric Sevilla Montes de Oca minimizó las encuestas que los ponen detrás de Morena y Gómez Álvarez, pues si bien son una herramienta, son una fotografía y pueden estar "cuchareadas".

Recordó que desde hace cuatro elecciones estatales han venido abajo y han remontado, pues, aseguró, que las contiendas se trabajan diariamente y los tres partidos lo saben y sus ejércitos están listos para lo que venga.

▼ **Confirman alianza PRI-PAN-PRD para elecciones de gobernador en Edomex.** Foto Ramsés Mercado



Notifican a la Prensa...

Va la Coalición PRI-PAN-PRD por El Gobierno del Edomex en 2023

* Los nombres a pregunta expresa de los reporteros de quien habrá de ser la o el candidato a la gubernatura, fueron el panista Enrique Vargas; las priistas, Alejandra Del Moral y Ana Lilia Herrera Anzaldo.

* En tanto que el PRD, asegura que el conflicto interno por la dirigencia, habrá de tener solución y sumar a los trabajos a perredista inconforme, Cristian Campuzano.

* Los dirigentes estatales de PRI-PAN-PRD informaron que entre el 14 de diciembre y el 14 de enero la coalición será registrada ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Ciudad de México, 17 de noviembre (SinEmbargo).- Como efecto de la manifestación del pasado domingo que tuvo como consigna central "El INE no se Toca", en la capital mexicana adelantó el anuncio para determinar el acuerdo de ir juntos con la alianza PRI-PAN-PRD que tendrá como objetivo ganarle a Morena la Elección a la gubernatura en 2023.

Sin definir nombre de la o del candidato, Anuar Roberto Azar, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en el Edomex, propuso que su candidato competitivo es el diputado Enrique Vargas.

A pregunta expresa de reporteros al señalar los nombres de Alejandra del Moral y el de Ana Lilia Herrera Anzaldo quien se dice esta en rebeldía con el respaldo de las bases, priista, el dirigente del tricolor Erick Sevilla



Montes de Oca confió en que pronto habrá de sumarse a los trabajos del Partido Revolucionario Institucional.

En tanto el representante del estatal del PRD, Agustín Barrera asegura que el conflicto interno por la dirigencia, habrá de tener solución y sumar a los trabajos a perredista inconforme, Cris-

tian Campuzano.

En conferencia de prensa, los líderes estatales de la alianza Va por México informaron que a partir de mañana instalarán mesas de negociación para construir una alianza electoral rumbo a la elección gubernamental del próximo año.

"Hemos iniciamos de manera formal las pláticas para la conformación de una coalición electoral rumbo al 2023, donde

habremos de elegir a la o el titular del Ejecutivo del Estado de México. Creemos que la exigencia social, lo que recogimos en la pasada marcha del domingo, es que los partidos políticos estamos obligados a anteponer el interés general y particularmente en el Estado de México", mencionó Anuar Roberto Azar, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en el Edomex.

Por su parte, el presidente estatal del PRI, Erick Sevilla Montes de Oca, reconoció "la voluntad y convicción" de sus homólogos "para trabajar nuevamente en alianza", pues aseguró que eso demuestra que "sabemos dialogar, trabajar en equipo y construir acuerdos".

En tanto, el dirigente estatal del PRD, Agustín Barrera, recordó que el pasado 19 de junio su partido planteó como requisito para poder avanzar un esquema de coalición electoral para avanzar a una coalición de Gobierno. Y añadió: "Esta es la ruta de construcción para un mejor futuro para los mexicanos".

Informaron que entre el 14 de diciembre y el 14 de enero la coalición será registrada ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

El PRI se ha reservado por ahora nombrar a un posible candidato, ya que se encontraba la espera de las negociaciones de la alianza.

